

52

Terfener Gemeindegeldsäckel ist für 2009 gut gefüllt

Jahresrechnung 2008 spülte 237.245 Euro in die Gemeindekasse

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst: Die Gemeindeväter in Terfens nahmen die Jahresrechnung 2008 an. Es mussten aber auch mehr als 400.000 Euro an Budgetüberschreitungen beschlossen werden.

TERFENS (a.h). Insgesamt wirtschaftete die Kommune mit mehr als fünf Millionen Euro an Einnahmen und Ausgaben. Im ordentlichen Haushalt wurden 4.965.796 Euro eingenommen, aber 4.669.109 Euro ausgegeben. Lediglich im außerordentlichen Haushalt kamen 871.673 Euro herein, aber 931.115 Euro wurden ausgegeben. „Das ergibt einen Überschuss von 237.245 Euro“, berichtete Mandatar Thomas Anfang, Obmann des Finanzausschusses.

Davor gingen die Gemeindeväter die einzelnen Posten durch, die als Überschreitungen des Budgets



In Terfens wurde gut gewirtschaftet.

Foto: Huss

2008 abgesehen werden mussten. Es mussten zum Beispiel Katastrophenschäden in Höhe von 77.000 Euro bezahlt werden, außerdem schlug sich die Sanierung der Lüftung der Volksschule Terfens mit 87.000 Euro zu Buche. Zusätzlich waren um 17.000 Euro mehr an den Abwasserverband Schwaz zu entrichten. Auch die Überschreitungen wurden einstimmig angenommen. Einst überwachte die Schwazer

Stadtpolizei die Parkdisziplin in Terfens. Das geht jedoch nicht mehr, aber trotzdem liegen noch Strafböcke in der Gemeindestube auf. „Auch die kosteten Geld“, sagte Bürgermeister Hubert Hußl.